
5 Pièces

107 m²

Réf. 6136

1 600 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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Exceptionnel  -  appartement  de  charme  avec  vue  sur  les  jardins  du

luxembourg Découvrez un joyau caché au coeur de la prestigieuse rue

guynemer,  avec  une  vue  imprenable  sur  les  magnifiques  jardins  du

luxembourg.  Cet  appartement  haussmannien  de  106,13  m²  incarne

l'éLégance  parisienne  à  son  apogé.  Caractéristiques  principales  :

emplacement  de  rêV  :  situé  face  aux  jardins  du  luxembourg,  profitez

d'un  cadre  verdoyant  et  paisible  tout  en  étant  au  coeur  de  paris.

Charme  intemporel  :  cet  appartement  au  rez-de-chaussé  d'un

immeuble  sécurisé  et  gardienné,  récemment  rénové  (toiture,  façade,

parties ...

Exceptional - charming apartment with views of the luxembourg gardens discover a

hidden  gem  in  the  prestigious  rue  guynemer,  offering  breathtaking  views  of  the

magnificent  luxembourg  gardens.  This  haussmannian  apartment  of  106.13  m²

epitomizes  parisian  elegance  at  its  finest.  Key  features:  dream  location:  situated

facing the luxembourg gardens, enjoy a green and peaceful  setting while being in

the  heart  of  paris.  Timeless  charm:  located  on  the  ground  floor  of  a  secure  and

concierge-managed  building,  this  recently  renovated  apartment  (including  roof,

facade, and common areas) enchants with its ...

GUY HOQUET PRESTIGE

14 avenue Mozart - 75016 PARIS 16EME
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